

Amelia Rueda renuncia

La periodista Amelia Rueda dejará la dirección de noticias de los radios Monumental y Radioperiódicos Reloj para dedicarse por completo a su programa matutino Nuestra Voz.

Tras una década al frente de la primera emisora y seis años de dirigir la segunda, Rueda presentó ayer su renuncia a Fernando Contreras, presidente de Central de Radios, grupo radiofónico perteneciente a la empresa Repretel S.A., luego de anunciar su decisión a su equipo de colaboradores

“Sin duda, tras 36 años en un sala de redacción, este es el mejor momento para retirarme del “corre-corre” de la noticia diaria. Pues dejo los noticiarios consolidados en los primeros lugares de audiencia”, aseveró Rueda.

No obstante, su renuncia no la alejará de la opinión pública, pues concentrará sus esfuerzos en la producción de su programa radial y en la supervisión de su sitio web ameliarueda.com.

Asimismo, su partida definitiva de la dirección de ambas radios será hasta que sea contratado su sustituto, ya que ella ayudará en la transición que vivirán los noticieros.

La decisión de Rueda fue lamentada por los jefes de Central de Radios, aunque se mostraron conformes de que la comunicadora siga con Nuestra Voz.

“La empresa tendrá la fortuna de seguir contando con su trabajo en el programa”, dijo Contreras.

Natasha Cambroner
ncambroner@larepublica.net